

## TÉMOIGNAGE

Le 30 septembre, j'arrivais en Inde pour le voyage qui allait changer ma vie.

J'étais pleine d'appréhension à l'idée de partir seule, loin de mes proches, dans un pays inconnu dont la culture est si particulière.

Mais je savais que j'y allais pour elles, les filles du Shanti Home.

Je savais aussi que mes motivations étaient plus fortes que tout ce à quoi je pouvais être confronté là-bas. Je voulais leur apporter du baume au cœur, de l'amour, de l'espoir aussi. Mais j'ignorais que tout ça c'est moi qui allais le recevoir grâce à elles.

À mon arrivée, j'ai eu un accueil des plus chaleureux. Elles avaient tout préparé, des mots de bienvenu sur les tableaux, un super gâteau, des danses. Elles m'appelaient « sister » je me suis tout de suite sentie apaisée et en confiance.

Les jours qui ont suivi j'ai appris à les connaître chacune individuellement, nous avons joué de toutes les manières possibles, nous avons réalisé des cartes, fait de la peinture sur des tasses, nous sommes allés visiter des temples, nous avons également accueillis un aquarium au Shanti Home, c'est la bousculade pour nourrir nos petits poissons.

J'ai passé des moments authentiques, des moments suspendus dans le temps. Je me rendais compte tous les jours de la chance que j'avais d'être auprès d'elles, ça faisait longtemps que je n'avais pas pris le temps d'apprécier des choses simples comme celles-ci.

Je ne pensais pas pouvoir m'attacher autant en 1 mois, elles ont tellement d'amour à donner et à recevoir que tout est décuplé.

J'ai le cœur serré de les quitter mais de toute évidence je reviendrais, le Shanti Home fait partie de ma vie maintenant.

Je vous remercie mes petites sœurs de m'avoir ouvert les yeux, de m'avoir apporté autant d'amour et de rires. Je ne verrais plus jamais la vie de la même manière maintenant.

Vous allez me manquez mais à bientôt, c'est promis.

Léa

